

Hectarea lance son 1er terrain agricole en Nouvelle-Aquitaine : 175 000€ collectés en 1 mois auprès de 91 Investisseurs

Lancée en 2022, Hectarea – plateforme d’investissement dans le foncier agricole – a lancé sa première opportunité **jeudi 14 décembre 2023 à 12h00** sur des terres bien connues, à proximité des racines de leur cofondateur, Paul Rodrigues.

Au cœur de ce projet agricole, Jérôme, va pouvoir se consacrer à sa passion en créant son entreprise agricole. Cette acquisition va lui permettre de **pérenniser son activité et de convertir cette terre en agriculture biologique**.



Une collecte via l'épargne citoyenne d'un montant de 175 000€ pour aider Jérôme dans le développement de son exploitation

Jérôme cultive déjà 15 hectares de terre en polyculture (céréales et légumes). Cette acquisition va lui permettre de pérenniser son exploitation agricole. Hectarea va également mettre en place un **accompagnement agronomique** à destination de son exploitation avec ReGeneration*. L'ambition est de transiter vers l'agriculture Biologique avec l'objectif d'obtenir la **Certification en Bio d'ici 3 ans**.

Chiffres clés

Surface : 26 ha 73 a 14 ca – **Rendement reversé** : 3% – **Rentabilité cible** : 5.94%

" J'ai connu ce terrain quand je faisais mon apprentissage sur la commune de Saint-Christophe-de-Double. Je passais tous les jours devant en mobylette. Un jour, j'ai rencontré l'Agriculteur qui y cultivait du maïs et des céréales. J'ai appris à travailler ces terres à ses côtés, ce qui me donne envie aujourd'hui de les reprendre pour les exploiter. " explique Jérôme, Agriculteur.



" Via l'acquisition du foncier et la collecte d'épargne sur la Plateforme d'investissement Hectarea, nous allons vous permettre d'aider Jérôme dans le développement de son exploitation. Concrètement, nous faisons l'acquisition du foncier pour qu'il puisse exploiter la terre et concentrer les dépenses de sa société sur les plantations et l'achat de matériel agricole pour cultiver la terre. " présente Paul Rodrigues, cofondateur et CEO d'Hectarea.



À propos d'Hectarea

Fondée en 2022 par Adime Amoukou et Paul Rodrigues, Hectarea est une entreprise à mission qui a pour ambition de reconnecter les particuliers avec les agriculteurs qui les nourrissent. À travers sa plateforme d'investissement, elle aide les agriculteurs à accéder à la terre et à financer la transition écologique via l'épargne citoyenne.

En quelques clics et à partir de 500€, les particuliers peuvent acquérir des ares de terre de leur choix afin de percevoir des revenus de loyers stables versés tous les mois par l'agriculteur. Un placement stable et rentable qui permet aux agriculteurs d'être libérés de la pression foncière afin de se concentrer sur leur métier : produire le mieux possible pour nous nourrir.



Contacts Presse Hectarea

Paul Rodrigues Co-fondateur / Président

paul@hectarea.io

+33 6 76 62 10 98

Johanna Sanchez Responsable Marketing & Communication

johanna@hectarea.io

+33 6 87 80 53 13

Photographies : © [Amaury Cibot](#)

